

Sänger: 3.000 Euro & besonderer Abschied

SCHWOICH. Im vergangenen Advent hat sich die Schwoicher Sängerrunde wieder auf den Weg gemacht, um die frohe Botschaft in die Häuser und Familien zu tragen. Bei den zahlreichen Besuchen wurden wieder fleißig Spenden gesammelt. Am Ende kam so eine stolze Spendensumme von 3.000 Euro zusammen, die wieder in den Sozialfonds der Gemeinde eingebracht wurde. Sänger-Obmann Hans Harlander überreichte den Spendenscheck im Rahmen der Christbaum-Versteigerung an Bürgermeister Peter Payr. Auch die Sängerfrauen trugen zum Erfolg und der hohen Spendensumme bei. Sie haben mit dem Ausschank am 23. Dezember bei der Amberg-Kapelle 1.000 Euro einnehmen können. Das Geld wurde an die Kinderkrebshilfe gestiftet.

Abschied nach 50 Jahren

Das kurze Konzert vor der traditionellen Versteigerung war gleichzeitig auch der letzte Auftritt von Hansi Ellmerer. Ganze 50 Jahre stand er als verlässliche Säule in den Reihen seiner Sängerrunde. Jetzt hat er die Veranstaltung als passenden Rahmen genutzt, um Abschied vom Verein zu nehmen. Obmann Hans Harlander und Chorleiter Sebastian Egerbacher bedankten sich bei ihrem Gesangskollegen mit einer Ehrenurkunde für ein halbes Jahrhundert bei der Schwoicher Sängerrunde. Auch Bürgermeister Peter Payr schloss sich diesem Dank im Namen der Gemeinde an. Hans Foidl, als Vertreter des Chorverbandes Tirol, überreichte Ellmerer für seinen Einsatz das große goldene Ehrenzeichen mit Kranz.



Obmann Hansi Harlander überreichte den Scheck an Bgm. Payr. Foto: Nageler